

Crans-Montana signe un accord de jumelage avec la région d'Ordos en Chine

Les six communes de Crans-Montana ont signé un accord historique avec la très dynamique région d'Ordos, en Mongolie Intérieure

*Ecrit par Gratien Cordonier (<http://www.cransmontana.ch/informations/blog-accm.aspx?> tags: Crans-Montana Jumelage [action=filter&author=Gratien%20Cordonier](http://www.cransmontana.ch/informations/blog-accm.aspx?action=filter&author=Gratien%20Cordonier))
date: 06.08.2014*



Crans-Montana signe un accord de jumelage avec la région d'Ordos en Chine

Les six communes de Crans-Montana ont signé un accord historique avec la très dynamique région d'Ordos, en Mongolie Intérieure

Un accord de jumelage a été signé vendredi 31 juillet 2014, à 17 h 30, à l'hôtel Royal, entre les six communes de Crans-Montana et la région d'Ordos, en Mongolie Intérieure, en Chine. «Il s'agit d'un aboutissement pour nos deux régions» se réjouit en effet Jean-Claude Savoy, président du comité directeur de l'Association des Communes de Crans-Montana. «Après plusieurs voyages dans nos deux pays, nous avons décidé d'aller un peu plus loin est de signer cet important accord avec nos amis Chinois. Il s'agira maintenant d'imaginer la mise en place de toute une série de projets concrets pour donner vie à cet accord», poursuit-il.

Concrètement, les deux régions s'engagent à promouvoir les liens d'amitiés entre la Suisse et la Chine en développant une coopération plus poussée entre elles. Les deux parties feront ainsi tout leur possible pour encourager les relations commerciales entre les deux destinations notamment dans les domaines du tourisme, de l'économie, de la science et de la technologie, mais aussi de la culture, du sport, de la santé et de l'éducation.





Signature de l'acte de jumelage

L'accord a pris effet dès sa signature et sera valide pour une période de 5 ans, renouvelable. «Pour Crans-Montana, et en particulier pour son économie touristique, poumon de la station, il s'agit incontestablement d'une excellente nouvelle. Le marché des touristes chinois constitue en effet une formidable opportunité même s'il faudra encore du temps et du travail pour augmenter de manière significative les nuitées chinoises dans la région. C'est un beau défi que nous sommes prêts à relever avec enthousiasme puisque nous venons de confier à deux agences en Chine le mandat de nous représenter pour nous aider à développer ce marché», conclut Philippe Rubod, directeur de Crans-Montana Tourisme & Congrès (CMTC)